

## **Dites bonjour les francophones, vous serez welcome**

Le projet Bonjour/Welcome, à travers un partenariat entre l'Assemblée de la francophonie de l'Ontario (AFO) et l'ACFO WECK, invite la population ontarienne à demander et incite les entreprises à offrir leurs services dans les deux langues officielles. La campagne Bonjour/Welcome est menée aux quatre coins de l'Ontario par plusieurs partenaires.

Le lancement officiel du partenariat de la campagne Bonjour/Welcome par l'ACFO Windsor-Essex-Chatham-Kent (WECK) en février dernier était un grand succès.

Restaurants, commerçants, banques et autres entreprises ont joint la campagne. L'ACFO WECK compte à présent une centaine de partenaires.

Certains partenariats se mettent peu à peu en place et permettent de développer des activités avec la communauté francophone.

Récemment, un projet pilote a été développé avec le Conseil scolaire catholique Providence. Une classe de 7<sup>ème</sup> année a été à la rencontre des commerçants de sa ville.

« Il s'agit ainsi à travers cette campagne de sensibiliser les francophones et de donner une meilleure visibilité aux entreprises de nos régions. » - Maéva Darnal, Coordinatrice du projet Bonjour Welcome de ACFO WECK

Pour plus d'information, consultez le site Web <http://acfoweck.ca/> ou la page Facebook <https://www.facebook.com/ACFOWECK/> ou communiquez avec la personne ressource : Maéva Darnal Coordinatrice du projet Bonjour/Welcome, [coordinatriceacfo@gmail.com](mailto:coordinatriceacfo@gmail.com) ou au 519-948-5545 poste 18